

松風平和

令和4年度
那覇市立松島中学校
学校便り [No. 29]
令和4年11月29日(火)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「沖縄県中文祭YPFダンス部門でキラのあるダンスを披露！」

去る11月27日(日)、うるま市市民劇場「響ホール」において、「ヤングパフォーマンスフェスタ(YPF)」(ダンス部門)が開催されました。このフェスタはバンド部門とダンス部門に分かれており、グランプリの団体には12月11日(日)に行われる第28回沖縄県中学校総合文化祭への出場権が与えられます。

大会は10名以内のSmall部門と11名以上のBig部門に分かれており、当日はSmall部門に16グループ、Big部門に5グループが出場して、県中文祭への切符をかけて熱い戦いが繰り広げられました。

本校からはSmall部門に1グループが出場。出演者は3年生の鮫島優歩さん、下里優明さん、棚原和姫さん、西平さくらさん、山口紗英さん、2年生の三宅水さん、1年生の新本双葉さんの7名が出場しました。「今回の大会に参加するために集まったメンバーですが、練習を重ねる中で友情が深まりました。みんなの仲の良さとダンスが大好きな気持ちやたくさんの人への感謝の気持ちを込めて踊ります。」のグループ紹介のとおり、MåneskinのBeggin'の曲に乗って舞台いっぱいにキラのある素晴らしいダンスを披露してくれました。

出番が来るまでは緊張した様子でしたが、踊り終えて席に戻ってきた時には、やりきった清々しい表情でした。結果はまだ届いてませんが、素晴らしい踊りに拍手を送りたいと思います。練習のお世話から引率まで、知念未来先生、ありがとうございました。



「那覇地区意見発表大会で最優秀賞！」

去る9月27日(火)に上山中学校で開催されたブロック別意見発表会で代表に選ばれた松田夢美さん(3年)が、11月25日(金)に神原中学校で行われた那覇地区PTA連合会主催、第73回沖縄県童話・お話・意見発表大会の那覇地区大会中学校の部において、素晴らしい意見発表を行い、見事、最優秀賞に輝きました。

「頑固な努力家」の演題でお父さんの偉大さを訴えて最優秀賞に輝いた松田さんは、来年1月に行われる沖縄県大会に那覇地区代表として出場します。さらに練習を重ねて本番に臨んでください。

